

## 高齢者いきいき運動会



11月18、19日に新型コロナウイルスの影響で2年ぶりの開催となった第44回高齢者いきいき運動会（主催：今金町社会福祉協議会、今金町老人クラブ連合会）が町民センターで行われました。この運動会は健康保持や積極的な社会参加、感染症の影響による外出機会の減少で生じた孤立感の解消など、老人福祉のより一層の充実と向上を目指す事を目的として開催されました。

競技の前に怪我の予防体操、最後に大学連携事業の一環として参加した東洋大学生とリモートでクイズを行いました。会場内は参加者の熱気につつまれ大いに盛り上がりました。

## こども園から鷲野さんへ感謝状

11月18日に認定こども園いまかね（きりん組）から鷲野竹春さん（愛指令の会）へ感謝状が贈られました。この感謝状は、9月16日に認定こども園いまかねの園外保育として愛指令ランドを訪れた際に、前日から公園の草刈り等をしていただいた事に対する感謝状になります。

また、この日は園児たちが、シュプールワシノ前に設置されているクリスマスツリーの飾りつけも行ない、最後に園児から「ありがとうございました」と感謝の言葉と共に感謝状が贈られました。



## 集落支援通信 ～集落はいま～その7

11月17日、中里ひまわり会が主催し、「中里秋のバスツアー」が行われました。これは教育委員会のバスを利用し、町内施設の見学、体験を実施したもので、教育委員会が行っている社会教育団体育成事業の一環として行われたものです。ひまわり会では中里自治会にもよびかけ、13名が参加しました。

午前は新しくなった総合体育館、高美公園、午後にはピリカ旧石器文化館を見学、体育館では「ポッチャ」、文化館では「勾玉づくり」の体験を行いました。

新しくなった総合体育館、高美公園には初めて訪れる参加者も多く、とくにトレーニング室の設備に興味深々でした。ポッチャの体験では、男女別のチームに分れ、「おいしい」「あとちょっと」等と声援を送りながら楽しんで競技をしました。天候にも恵まれ、小春日和の一日を満喫しました。

今金町においても、高齢者の在宅生活を支援するための様々な福祉サービスが行われています。教育の分野においては、地域活動をサポートする機能を備えています。各分野が企画を持ち寄れば、いろいろな組み合わせが考えられます。今後も地域のニーズに基づき、今回のように集落の外に出て、交流の場を広げる機会を持てればと考えています。



今月の特集

行政情報

各種情報

まちの話題

情報かわら版

まちの行事予定

学びの道標へ

## 大人のたしなみを学ぶ



12月5日、町民センターにて洋食マナー教室(主催：今金町学校給食食育推進委員会)が開催されました。この教室は、今金中学校2年生を対象に平成26年から行われているもので、38名の生徒が出席しました。今年は大倉孝之氏(郷土料理の店八千よ代表取締役)を講師に迎え、洋食のコース料理を体験しながら、テーブルマナーの基礎的な知識やマナーの意義を学びました。

生徒たちは、町内飲食店から料理提供いただいた、パン、スープ、肉料理、野菜サラダなどをなれないナイフとフォークとスプーンを使って緊張しながらも学んだ事を実践し、「高級レストランに行けたら、かっこよくご飯を食べられるようにしたい」と洋食マナーを身近に親しむ1日となりました。

## 65年の歴史に幕

11月30日、種川構造改善センターにて種川へき地保育所の閉所式(主催：今金町教育委員会)が行われました。式には園児7名の他に多くの保護者や関係者が集まり、思い出の詰まった保育所に別れを告げました。

種川へき地保育所は昭和31年に種川季節託児所として開設され、多い時で43名の入所があるなど、65年の長い歴史の中で多くの子ども達を見守ってきました。

式では中山教育長の「保護者、地域の皆様のご労苦、ご支援に感謝します」と感謝の言葉や、児童みんなで「にじ」を手話付きで歌うなど、たくさんの笑顔と涙のある素晴らしい閉所式となりました。



## ピリカスキー場安全祈願祭



12月16日、ピリカスキー場にて安全祈願祭が行われました。外崎町長をはじめ(株)TTNコーポレーション、森林管理署、スキー団体などの関係者約20名が出席し、今シーズンの安全なスキー場運営を祈願しました。

無事故でシーズンを終えることができるよう参列者は真剣な面持ちで祈願していました。

ピリカスキー場は降雪状況にもよりますが、12月18日から3月21日まで全5コースの営業を予定しており、今年も1月からは週3回(火・木・土)のナイター営業も行ないます。

## 図書室クリスマスおはなし会

12月11日、町民センターにて、図書室クリスマスおはなし会が行われ、乳幼児から小学生など34名の参加がありました。

当日は「マザーズぼけっと」(代表・川上准子氏)による人形劇「だいすき! だんしゃくくんクリスマスバージョン」や、「大型紙芝居じゃがいもの花」(代表・秋山道子氏)による大型紙芝居「ちびくろさんぼ」、図書室おはなしボランティアが「絵本にまつわる〇×クイズ」を行い、参加者はたくさんの物語の世界を楽しみました。

最後はサンタクロースも登場し、一人一人にプレゼントを手渡し、参加者は一足早いクリスマス気分を味わいました。

